



青木小学校だより

青木小HP <http://www.aoki-aoki-ele.ed.jp/>

発行：青木村立青木小学校

発行日：令和6年7月31日

No.196 文責 米山

1学期終了 ～終業式 校長講話～

7月24日(水)に1学期の終業式がありました。校長先生からは1学期を振り返っての話がありました。

75日間の中にあつた学級・学年一つ一つの、全校一人一人の物語についてお話をしました。内容は以下の通りです。

1年生は運動会でスパイになりきって素晴らしい発表ができました。がんばって「なわとび」に取り組んだことや「さんすうのかずのおおきさ」ができるようになったなど「新しい自分」「進化した自分」になることができました。

2年生は生活科で小豆を育てました。草取り作業をしながら畑の土を感じ友を感じることができました。「小豆の苗とともに成長し続ける」ことができました。

3年生はモルモットのゆきちゃんとの暮らしが始まりました。少しずつ慣れてきて、外へ出るようになってきたゆきちゃんのえさ代を稼ぐために、2学期は野菜などを育てて販売活動をするそうです。3年生はたくましさがアップしました。

4年生は運動会のソーラン節と音楽会へ向けた義民太鼓の学習。ソーラン節では、「まちがえないようにして楽しかった」という感想があり、本物の楽しさ、みんなと合わせる楽しさを感じることができました。

5年生は海の学習。楽しさ満載の二日間でした。「一番楽しかったこと、それはプールや水族館、海でみんなと楽しめたことです」と振り返った5年生。運動会と海の学習を通してまとまることの意味を知る1学期になりました。

6年生は運動会の学習を自分たちで進めることや修学旅行に向けた学習、また児童会で学校を動かすことで、考えや学びがとぎれない、学びが連続する学習を身につけました。

3組・4組さんは川遊びが船造りや石アートへ発展したり、じゃがタイム(ジャガイモ掘り)の活動が今後、販売活動につながります。一つの活動が次々に広がっていきました。

家族の方が感じたみなさんの成長を保護者アンケートから三つ紹介します。

「片道2.5キロの道のりを、去年は歩きたくないと泣いていましたが、今年は毎朝歩けるようになりました。」「新しい学校での生活に弱音を吐かず、新しい友達をたくさん作り、前に突き進む姿が本当にたくましく見えました。」「委員長として、委員会の仕事を主体的に進めようと努力していました。」などありました。

夏休み、お家の方がみんなに期待していることもあります。紹介します。「体を使って、いっぱい遊んでほしい」「自分の調べたいこと、やりたいことに打ち込んでほしい」「たくさん遊んで、五感を使って夏休みを感じてほしい」「興味関心のあることに、じっくり取り組んでほしい」このように、みんなは期待されています。ぜひ、夏休み、ここに示されたような期待に応えて、充実した夏休みにしてください。

29日間の夏休みを終えて、ここ(体育館)でみなさんと再会するのは、8月23日になります。それまでとは違う、“あらたなわたし”となって、再会しましょう。



7月の青木小学校

5 学年海の学習

4日(木)5日(金)に上越市の谷浜に行きました。今年は梅雨入りが遅く、天気が心配されたので、全校に呼びかけて、てるてる坊主を作ってもらいました。てるてる効果も発揮して、当



日は二日間とも晴れてでしたが、初日は波が高く海に入ることはできませんでした。しかし、うみがたり水族館とリージョンプラザという室内プールで思い切り遊びました。夜にはビーチファイヤーや花火も楽しみました。2日目は波も穏やかになり、海水浴を満喫しました。一人ではできないことも、みんなと協力すればできることがわかった2日間となりました。おうちの方には準備や送迎などご協力いただきありがとうございました。



授業参観

7月9日(火)参観日・学級・学年懇談会が行われました。今年度2回目の授業参観。子どもたちの様子はいかがだったでしょうか？4月からの成長ぶりが見えたでしょうか。それぞれのクラスで子どもたちが生き生きと活動したり、学習したりしている姿が見られたと思います。その後の懇談会では、1学期の振り返りや夏休みの過ごし方などについて話し合いがもたれました。安全で楽しい充実した夏休みが過ごせるようにご協力をよろしくお願いいたします。懇談会終了後に急遽行われた「校長の話」にも急だったにもかかわらずお集まりいただき、ありがとうございました。



自転車クラブ県大会団体の部準優勝

7月13日(土)に長野運動公園総合体育館で「交通安全子供自転車長野県大会」が行われました。青木小学校自転車クラブが出場し、団体の部で準優勝という素晴らしい成績を収めることができました。優勝を目指して練習していたクラブ員のみなさんからすると準優勝は悔しい結果でしたが、2年連続の準優勝は立派な成績です。夏休み明けからは、新チームでの活動になるそうですが、団体戦のメンバーが足りません。興味のある人は自転車クラブに入部してください。また応援もよろしくお願いいたします。



【8月9月上旬の予定】

8月23日(金) 2学期始業式

29日(木) 児童会⑦



祭りだ
ワッショイ

9月2日(月) 避難訓練②

4日(水) 教育課程研究協議会のため休み

7日(土) PTA作業②

8日(日) PTA作業②予備日

10日(火) 職員視察研修のため計画休業

12日(木) 児童会⑧

19日(木) クラブ①